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平成３０年度 学校アンケート（保護者用）自由記述欄のご意見等 

 

＜学校や教職員への意見や質問、要望、感謝等＞ 

○ 楽しく有意義な中学校生活を送ることができているので感謝しています。学校への協力

はできる範囲でやりたいと思いますが、何をしたらよいのかわからないので、具体的に

声をかけていただければできることもあると思います。 

○ 観点を２に付けた主な理由は、現在の関係というよりも中学校と家庭との全国的な関係

の改善を求めて付けました。 

○ 大変満足しております。委員業務等参加出来ることは頑張ります。 

○ 皆様のおかげで充実した中学校生活を送ることが出来ています。ありがとうございます。 

○ 毎日楽しそうに通わせて頂いて先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。 

○ 毎日楽しく通わせてもらって、親としてとても安心心配しています。いつもありがとう

ございます。 

 

＜学級や学年に関する意見や質問、要望、感謝等＞ 

○ 日ごろから細かな指導、また、温かく子どもたちを見守ってくださり感謝しています。

心配なことがあっても先生がたが相談にのってくださいますし、安心して子供を毎朝送

り出しことができます。いつもありがとうございます。 

○ 入学してすぐの頃は小学校と中学校の生活の違いが多すぎて慣れないことがあります。

その時期には色々と配慮した指導を心がけていいただきたいと思います。（進級時もクラ

ス替えで先生がたも大変だと思いますが、生徒も同じです。 

○ クラス担任、教科担任と多くの先生がたが関わってくださるので、生徒への連絡も報告

も途中で止まってしまうこともあると思うが、一つ一つを大切にしてもらえると子ども

のやる気にもつながっていくと思うので、情報の共有がもう少しあると助かる。 

○ クラスの雰囲気もよく、安心して通学させることができます。先生がたのご指導に感謝

しております。 

○ クラス編成について…問題児中心ではなく、今までの友人関係も配慮してほしかった。

学校行事やテストなど意欲をなくしてしまった。大切な中３に残念でした。協力できる

こと…授業補助などいつでも募集してほしいです。 

 

＜学習指導に関する意見や質問・要望等＞ 

○ 小学校では家庭科で未進ボランティアに参加してことがあります。そのようなお手伝い

などありましたら参加したいです。 

○ 担当する科目によって先生の違いでテストの点数差が出ることがあると、他の保護者や

生徒から聴くことがあります。そのようなことがあるのか少し気になりました。 

○ 英語・数学の２科目は県立入試の選択問題に合わせて学習の理解度に応じてクラス分け

してほしいです。 

○ 通知表の体育の評価のあまりに恣意的・主観的であり子供は意欲を失っています。 

○ 兄の時も同じことがあり我慢してきましたが、クラスによって同じ教科でも先生が違っ
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ており、定期テストによっては習っていない問題が出る。これは不公平です。おかしい

です。きちんとしていただきたい。あと、テスト中に先生が質問ありますか？と来るそ

うですが、最後のほうに来てもらわないと最後の問題とかの質問ができない。これもク

ラスによって差が出る。 

○ 国語が定期テスト前に４コマ漫画を書かせたり、テスト範囲あやふやだったり、来年は

受験なのでそういうことが無いといいです。 

○ 毎年、３年生の学年末テストは早めに３年生のみ行っていたと思うのですが、どうして

今回は一緒で県立学力テストの 2日前になっているのですか？勉強ができないと思うの

ですが…。 

 

＜進路指導・キャリア教育に関する意見や質問・要望等＞ 

○ 個性の強い我が息子に対し、いつもたくさんの先生方が目をかけ声かけをしてくださっ

てありがとうございます。職業についての現状を父母から募って「このような仕事だ」

と語ってもらう機会があっても良いかと思いました。東京にいたころそのような授業が

あり主人は消防士として語っていました。私は消防士ではありませんが、看護師として

でしたら協力できます。 

 

＜生徒指導・教育相談等に関する意見や質問・要望等＞ 

○ 毎日重い荷物（３ウェイ）をどうにか軽くしてほしい。徒歩通学が大変です。 

○ 私が学校へ行ったときも迎えに行ったときにもいろんな生徒がいたが、誰一人として挨

拶はしてくれない、無視。こちらから挨拶しても睨むし感じが悪いです。がっかりです。 

○ 問題があることをしていないか不安です。こちらから聞いてよいのかも不明でして･･･ご

迷惑でなければ生活全般何かあれば連絡してほしいと思っています。 

○ 学校のカバンが重すぎる。必要なものは多少置いてかえってもいいのでは。 

 

＜保健や安全面、給食に関する意見や質問・要望等＞ 

○ 部活動の最終下校時刻だけでなく、日単位で下校時刻を手紙で配布してくれると良い。

遅いと思って心配していると委員会があったからとか、冬季は暗くなるのも早いので心

配です。部活がなくなると下校時刻がわかりません。東中祭の練習何時までとか、委員

会のある生徒は何時までとか、月単位の活動計画に下校時刻があるとありがたいです。 

○ 登校時は見ていないのでわかりませんが、下校時のめがね橋の通行のしかたが非常に悪

い。飛び出しや並走などマナーが悪い自転車がいる。 

○ 校長先生、雨の日でも毎日交通指導ありがとうございます。 

 

＜学校行事等に関する意見や質問・要望等＞ 

○ 東中祭で各クラスのビデオ撮影をまたやってほしいです。高校の文化祭のような行事を

入れてみてはどうでしょうか。 

○ 東中祭の 7 案内がとても分かりやすかったが、ご招待の方は堂々とピンクリボンを付け

るように声掛けをしてほしい。 
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＜部活動に関する意見や質問・要望等＞ 

○ 部活に関して活躍する部とそうでない部の扱いに差があるのでは？士気が下がります。 

○ いつも子どもたちの安全を守っていただき感謝しております。部活動に関してですが、

週に１日（以上）完全休日性を取り入れていただきたいと思います。勉強や委員会活動、

趣味、友人関係など心のゆとりをもって学校生活を送ってほしいと願っています。 

○ 本年度中にダンス部を作ってほしいです。やりたいと言っている生徒がたくさんいます。

本当にお願い致します。 

○ 部活で最終下校時刻を過ぎたのに帰宅せず心配していたことが一度ありました。電話を

いただければ助かります。 

○ 休日部活に行く時、自転車を許可して欲しい。 

 

＜学校だより、学年だより、ウェブサイト等情報発信に関する意見や質問・要望等＞ 

○ 英検合格者の名前を載せるのはやめてほしい。 

○ アンケート項目１の評価が「１」なのはＨＰが見られない為。ＩＤ、パスワードがうま

く接続されず何度も試みたが結局繋がらず。学校へ相談しても明確な答えは得られず、

諦めました。また、学校だよりは個人名の入った称賛ばかりでここから何を読み取れば

よいのかわからない。 

○ よさとりえを毎回拝見しておりますが、部活動の欄で部によって成績の取り上げ方が違

うので統一はできないものでしょうか！？顧問の先生による考え方の相違なのでしょう

か？ 

 

＜ＰＴＡに関する事項の意見や質問・要望等＞ 

〇 ＰＴＡ活動に協力する気持ちは、子どもたちのためにと思いますが、もう少し保護者の

負担を少なくするなど、学校側も考えてくれないでしょうか。 

 

＜その他＞ 

○ 上記のご意見以外に個別具体的なものがありました。個別の内容ですから、個々の生徒

の状況等はお伝えできません。個々のクラスや教科、部活動の内容については、全校教

職員で共有しましが、個別の案件は全体としては取り上げません。ご容赦ください。 


